

Forum : Forum sur la liberté d'expression et le droit à l'information
Thématique : Assurer la liberté d'expression et une information fiable



Nom du/de la citoyen.ne : Lina Hached

Situation familiale <ul style="list-style-type: none"><input type="radio"/> Marié/en couple<input type="radio"/> Célibataire<input type="radio"/> Avec enfants, si oui combien : 3	Niveau d'étude <ul style="list-style-type: none"><input type="radio"/> Primaire<input type="radio"/> Secondaire<input type="radio"/> Universitaire
---	--

1. De quelle manière êtes-vous concerné.e par le sujet dans votre vie personnelle et professionnelle ?

À mon avis, lutter contre la désinformation tout en assurant la liberté d'expression est un sujet d'actualité très important.

Je suis en effet impacté dans ma vie professionnelle par ce défi car je suis directeur d'agence pour le développement d'internet au Bangladesh, et je dois m'assurer que mon entreprise évite la propagation de la désinformation. Dans le cadre de mon travail, je supervise plusieurs projets liés à l'accès à l'information, à l'éducation numérique et à la régulation des contenus en ligne. Mon équipe et moi collaborons avec des plateformes, des institutions éducatives et parfois même des autorités gouvernementales pour promouvoir un internet plus sûr et plus fiable. En effet, au Bangladesh plusieurs lois numériques ont été mises en place, comme le « Digital Security Act» (DSA) en 2018 qui a ciblé les journalistes, les bloggeurs et les militants et qui a permis de faire taire ceux qui ont critiqués la loi ou le pouvoir. Cette législation répressive n'a pas lieu d'être car elle élimine la notion de la liberté d'expression.

Dans ma vie personnelle, je me sens également directement concerné. En tant que père de trois enfants, je m'inquiète de ce qu'ils peuvent lire ou croire sur les réseaux sociaux ou en ligne. La frontière entre liberté d'expression et diffusion de fausses informations est souvent floue, et c'est un défi constant, surtout dans un pays comme le Bangladesh où l'accès à l'information se développe rapidement. À 57 ans, avec l'expérience de la vie et du monde numérique, je pense qu'il est essentiel d'éduquer les jeunes et de sensibiliser le public aux dangers de la désinformation, tout en protégeant le droit fondamental à s'exprimer librement.

2. Que proposez-vous à votre échelle ?

Personnellement, je m'engage activement à apporter ma contribution pour lutter contre la désinformation tout en respectant la liberté d'expression.

Dans mon travail, je dirige des projets qui visent à rendre Internet plus sûr et plus fiable et je travaille avec des plateformes et des organisations spécialisées dans ces notions d'informations. Nous pourrions créer un partenariat avec elles, dans l'objectif

d'élaborer des contenus éducatifs simples et accessibles afin que tout le monde comprenne les dangers de la désinformation. Nous pourrions aussi organiser des ateliers dans les écoles pour apprendre aux jeunes à vérifier les informations qu'ils trouvent en ligne.

De plus, je pense qu'il est important d'avoir des lois justes. Pour cela il est très important de prendre part à des discussions pour améliorer les lois numériques dans notre pays. À la maison, en tant que père, je parle souvent avec mes enfants de ce qu'ils voient sur les réseaux sociaux. Je leur apprends à poser des questions, à réfléchir avant de croire ou de partager une information. Je crois vraiment qu'en éduquant les jeunes et en leur donnant les bons outils, on peut construire un Internet plus sûr pour tous tout en garantissant la liberté d'expression et le droit à l'information.